

尾張地域

チャレンジ広場で学ぼう

尾張東地区 北名古屋第1団 団委員長 平野嘉彦

11月23日『チャレンジ広場で学ぼう』をテーマに体験募集活動を当団野営訓練場で開催しました。北名古屋市、北名古屋市教育委員会の後援を戴き地域学区の5小学校の一年生から三年生へ案内をさせて戴き、参加者は、25家族45名で、当日は天気にも恵まれ午前中だけのプログラムでしたが保護者と共に参加して戴き楽しんで貰いました。一人でも仲間が増えることを目標に、スカウト活動の楽しさを伝えました。



ビバ！ビバ！ビーバー交流会

尾張南地区 弥富第1団 団委員 土肥義之

ボーイスカウト尾張南地区では、11月24日に「尾張南地区令和元年度ビーバー交流会」を開催しました。会場は岐阜県・羽根谷だんだん公園。天候にも恵まれ、ビーバースカウトたちは広い芝生広場を駆け回り楽しく遊び・交流致しました。そして、近くのみかん園にも立ち寄り「ミカン狩り」を楽しみ、美味しいミカンを沢山いただきました。お腹も心も満ち足りた一日を過ごしました。



かちとれ！ビーバーチャンピオン

尾張西地区 組織・拡充委員長 柴田和仁

11月24日に尾張西地区ビーバーラリーが稲沢市の中心部にある稲沢公園にて開催されました。地区内のビーバースカウトが大集合し、一緒に活動できたことは参加したスカウトには良い刺激になったと思います。一般の方も参加いただき会場内のゲームブースを回って、五感を使った様々なゲームに挑戦しながら、ポイントを集めて競い合いました。



小さいながらもピリッと光る 北名古屋第2団

尾張東地区 北名古屋第2団 団委員長 植手厚

当団は令和元年、発団40周年(旧師勝第1団から通算)を迎え、ビーバーからローバーまで元気に活動しています。最近では、スカウト最高章の富士章2名が誕生、隼章も生まれ、皆、意気軒高でスカウティングに励んでいます。スカウト数は現在約20名程ですが、これまで多くのOBを輩出し、社会に貢献しています。北名古屋市の東一帯が私達の活動フィールドです。お待ちしております！

